

Paris, le 08 septembre 2025

Chute du gouvernement : ET MAINTENANT CENSURER L'AUSTÉRITÉ PAR LA GRÈVE ET DANS LA RUE

L'Assemblée nationale vient de refuser la confiance au gouvernement de F.Bayrou. La démission de ce gouvernement est une bonne nouvelle et un soulagement pour des millions de travailleurs et de travailleuses qui redoutaient de voir leurs conditions de vie et de travail s'aggraver.

Maintenant, c'est la politique d'austérité et toutes les propositions injustes de ce projet de budget qu'il faut balayer. Depuis trop longtemps, les politiques menées sont au service des plus riches et des grandes entreprises. Il est grand temps d'inverser la tendance.

D'ores et déjà des rassemblements se tiennent devant les mairies pour saluer le départ de celui qui incarnait des mesures injustes et fortement impopulaires.

L'Union syndicale Solidaires appelle à poursuivre cette mobilisation par la grève le 10 septembre. Des centaines de rendez-vous d'actions, d'assemblées générales, de rassemblements, de manifestations annoncent une journée de haut niveau. Le 10 septembre doit être le premier acte d'un mouvement puissant pour envoyer aux oubliettes un projet de budget injuste et imposer d'autres choix.